

Rathaus - Korrespondenz

Herausgegeben vom Wiener Magistrat, Magistrats-Direktion - Pressestelle

Wien, I., Neues Rathaus, 1. Stock, Tür 8 a // Fernsprecher-Nr.: B 40-500, Klappe 013, 042 und 041

Für den Inhalt verantwortlich: Hans Riemer

Nachtrag v. 6. Sept. 1947

Blatt 1016

Die Eröffnung der Herbstmesse

An dem Begrüßungsabend zur Eröffnung der Wiener Messe im Rathaus nahmen teil: Vizekanzler Dr. Schärf, die Bundesminister Dr. h. c. Heinl, Helmer, Dr. Zimmermann, Dr. Altmann und Dr. Gerö, Altbürgermeister Seitz, Polizeipräsident Holaubek, die Vizebürgermeister Speiser und Weinberger mit den Mitgliedern des Stadtsenates, Staatsoperndirektor Prof. Salmhofer, viele Nationalräte, Bundesräte und Gemeinderäte, die Direktoren Dr. Stetten und Marek von der Wiener Messe A.G. und viele andere Funktionäre wirtschaftlicher Körperschaften.

Bürgermeister Körner in Moskau angekommen

Die russische Stadtkommandantur hat an Vizebürgermeister Speiser die telefonische Mitteilung gegeben, daß die Delegation der Stadt Wien mit Bürgermeister Körner an der Spitze mit dem Flugzeug in Moskau gut angekommen ist.